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ATA DA 12窒REUNlÅo DAS COMiSS6ES PERMANENTES DA

CÅMARA MUNICiPAL, REALIZADA EM 19 DE MARCO DE 2024.

Em dezenove de mar9O de dois mil e v而e e quatro,おnove ho「as, nO Plen狛o da C含ma「a

M=nieipal de Platina, 「eUnlram-SeOS membros das Comlssるes Permane=teSda Camara Municipal,

abalXO nOminados e ap6s convoc∂房O felta Pelos seus 「espectlVOS Presidentes, Pa「a dlSCuti「em e

posterio「mente emltl「 Parece「 dos seguintes Projetos: 1) PRO」ETO DEしEi COMPLEMENTAR Ng

6/2024- ExecutlVO - Disp6e 50b「e a amplracfo devaga pa「a osca「gos de Nut「lC'OnlSta e atendente

do setor de se「vic:O SOCial no quadro de funciOnarios ptlbiicos munlCipais da p「efeltu「a munlCIPal

de platlna, e da out「a p「ovldenclaS; 2) PRO」ETO DE LEi COMPしEMENTAR Ng 9/2O24 - ExecutiVO -

Disp6e sob「e a cria撞O do cargo de AnaliSta de Sec「etaria AdministratlVa, em PrOVlmentO efetivo,

no ambito da adminlStraC§O P面eliea municIPal e da outras providenclaS COrrelatas; 3) PRO」打O DE

LEi COMPLEMENTAR NQ ll/2024 - Executivo - Disp6e sob「e a c「ia軍o do ca「go de AnaIISta

Esportivo e Cultura上de proviment。 efetivo, nO ambltO da adm面stra串o p的lica mu川CIPai e d2i

out「as providenclaS COrrelatas膏〉 PRO」訂O DE LEi NQ l/2024 - ExecutlVO - Disp6e 5Ob「e lnC恒sao

dedotac:aO OrCament鉦a no Piano Plurianual, na Lei de Dlret「lZeS Orcamentinasdo MunlC了piO de

Platina e abe「tura de c「6dltO eSPeClal no or印mento programa pa「a o Exe「c「CIO de 2024. (9与OMIL

PARA ESF);与〉 PRO」E丁O DE LEI NQ 13/2024 - Executivo - DISP6e sobre inclu5a。 de dotac6es

orcament鉦as no Plano Plurianua1 2022-2025, na Lei de Dl「et「lZeS Orcament鉦as de 2024 e

autorlZa a abertu「a de c「edito adlCronaI especial na LeI Orcamentcha para o Exercicio FInanCeiro

de 2024 e da outras p「ovid釦cias. (1与OMIL - adequac約dos pr6dIOS Pl]blicos is no「mas dos

bombeiros); 6) PRO」ETO DEしEI Ng 14/2024 - Executivo - Disp6e s。b「e lnCIusfo de dotac6e5

0rCament台rlaS nO Plano Plu「ranua1 2022-2025, na Lei de D汗etrizes O「Cament鉦as de 2024 e

auto「iza a abertura de credito adicjonal especial na Le1 0rcament狛a pa「a o Exe「c「cIO FlnanCei「o

de 2024 e dまout「as p「ovidencias, (200MIL-COnStruC5o de d「nica vete…諭a); 7〉 PRO」ETO DE LEI

Ng 15/2024鵜ExecutlVO - DISP6e sobre inclusfo de dota埼es orcament鉦as no PIano P帖anua1

2022-2025, na Lel de Di「et「izes Or印ment鉦as de 2024 e auto「lza a abertura de c「edito ad-C-0nai

especlai na Lel Or9ament狛a para 。 Exe「c子cIO FlnanCe'rO de 2024 e da 。=t「aS PrOVld台ncias.

(350MIL - COnStruCfo de barracわpara dep6sito e arqulVO)膏) PRO」訂O DE LEi Ng 16/2024 -

Executivo - D15P6e sobre o reforco de dota9aO O「Cament鉦a no O「camento vigente, e da outras

provid釦cias. (aquisICa。 de equlPamentOS e material pe「manente para c仙ca veterinina)・

Registra-Se a PreSenCa dos tecnlCOS leglSlatlVOS e dos Engenhel「O do Execut'VO. A Senho「a

Presldente da ComlSSfo de 」ustica, CIaudini「, P「OP6e a discuss5o do吐逆L± Em dlSCUSSfo, foi

avaliada a necessidade de mais um atendente para o se「vi90 SOCia口iCando decldido que apenas

uma vaga」おer5 。 Suficiente. No restante, O PRO」打O DE L日COMPLEMENTAR N9 6/2024 esta em

confo「mldade, POdendo ser emitido Pa「ece「 Favo「avel ap6s a emenda.蛙吐上, aS COmlSS6es



levantaram quest6es e em an訓se entende「am que 6 um projeto inviave上 devendo ser

apresentado em ComlSS50 e n5o como cargo efetivo, POIs est5 "gado di「etamente ao Prefeito. O

PRO」ETO DE旧COMPLEMEN丁AR N里9/2024 teve pa「ecer desfavo「ive上土聖世上′ em dlSCuSS5o, aS

Comiss∂esse pronunciaram a favordo PRO」ETO DE LEI COMPLEMENTAR Ng ll/2024, POrentender

que o profissionaI que assumir esse cargo poder5 desenvolve「 atlvidades diversificadas e n5o

apenas em um setor, ma5 traZendo benef「cios pa「a o municIpio de uma forma geral.畦迎上, em

questionamentos levantados pelos vereadores, OS engenhejros esclarecem que a obra do ESF

p。der5 leva「 nove meses e em 「ela串o aos valo「es, eles sao estabelecidos conforme tabela de

refe「encia oficlal, COmO SiNAPl -Sistema Nacional de Pesqui5a de Custos e indices da C。nSt「ucaO

CiviI, Onde analisam o teto do valo「 na compos喧O de pre9OS, COnSide「ando impostos, Para que

na licita串。 POSSa Se「 aP「eSentado os valore5, O que nem SemP「e Chega ao valor estabeiecIdo,

SemPre 6 ab∂ixo do ap「esentado. Edm6ia e Clenil explicam que e川eCeSS5「io 「eve「 o p「ojeto, POis

nao ha acessibilidade, uma ambul台ncia nao pode entrar pa「a deixar o paciente porque nao tem

garagem, dificultando acesso dos cadeirantes e das pessoas debilitadas. Os engenhejros irao

realinharo projeto. Gilberto pe「gunta sobre a qua=dadedos materiai5 que SerわutlllZados, Sendo

expllCado que sfo adquiridos com padrao de qualldade estabelecido nos termos de 「efer台ncla,

Glibe「to 「essalta que a pintu「a 6 「ealizada nos pr6d10S Pdb白COS e naO dura nem tr台s meses. Ap6s

discussわ, decidiram emitir parece「 favo「んel ap6s a modlflCaCaO do p「o」etO em 「elacfo a

acessibllldade.哩Cienll comenta queos p「6dios p11bllCOSjさe「am paraserem ent「egues dentro

das no「mas dos bombei「o5 e OS mais antjgos adequad。S a elas. Diz que os projetos devem ser

estudados por uma equipeantesdechegara C台mara, PO「queaO Chega「aqui necessitam de muitas

COrre亭6es, O que at「aSa O P「OCeSSO, CauSando amda malS desentendimentos entre P「efeltO e

Vereado「es, O engenhei「O eXP白ca que estao fazend。 tudo que 6 exigldo pelo gove「no desde que

assumlu O CargO e que eSt5 adequando os pr6dios mals antigos para que nfo ha」a PrObiemas

futuros, que eXistem sete predios sem AVCB - Auto de Vistoria do Co「po de Bombeiros, O

M面st鉦o P11b=co pede pa「a que se」am adequados at6 0 meio d。 anO Para eVitar muitas, e OS

PrO」etOS」a eStaO em desenvoIvimento. O PRO」ETO DE LEi Ng 13/2024foi e5tudado, Sendo emItldo

PareCer favorivel pela5 ComlSS6es. 1tem 6, Clenil questlOna O mOtlVO dessa obra nao ter sldo

empreitada, Sendo respondido pelo engenheiro que 5e emPreitasse se「ia mais cara e po「 se「

「eaiizada pelosfuncion細os da prefeitu「a, n苔o tem como estimarum tempo, POiso t「abalho deles

6 dividid。 COnf。「me eles apa「ecem. Edm(圭ia comenta que a C用nlCa deveria ser prioridade, POiS」a

tem a m6dlCa e auXlliar veterina「la ganhando sem pode「 t「abalhar, que aPareCeu um CaSO de

anlmal fe「ldo e tiveram que pegar materlal no posto de sa11de para socor「e「 esse anlmaしnfo

havendo Iocal adequado e materiais de trabalho pa「∂ atender a populac5o, Lucilene diz que ao

fazer os projetos, devem se「 pensad。S 。S detaihes, POis muitos pr6dios sofrem em rela誇O a

tomadas, COm localS que faltam em uma pa「ede e sobram em outra.上垣世上, COnSldera「am a

nece5Sidade de um local para armazenamento econcorda「am com o p「ojeto, aS COmiss6es foram

favoriveis ao PRO」E丁O DE LEi Ng l与/2024,上垣皿_旦as comiss6es anallSaram e decldl「am PO「 nfo

apresenta「 pa「ecer ago「a, POIS a C旧ca alnda n看o foI COnStruida, POrtantO, naO ha p「essa. Nada

mais existindo para trata「 nesta Reuniao, a Relato「a da Comlssao, declara encer「ada.
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